

„NUR GEMEINSAM IST DAS LEBEN BUNT! KINDER FÜR KINDER IN PANKETAL“

30. Juni 2022



Foto: Volker Tanner, Staatskanzlei, Land Brandenburg 01.06.22

Vor einigen Wochen startete unser Bildungsministeriums einen Filmwettbewerb. Brandenburger Schulklassen sollten sich mit einem kurzen Videodreh: „Kinder sind willkommen, wir halten zusammen trotz Corona“ beteiligen. Sogleich kam mir als Klassenleiterin der Klasse 3a an der Grundschule Zepernick der Gedanke, die vielen Filme, Sprachnachrichten und Videobotschaften der Kinder, die sie mir in der Pandemiezeit zugeschickt hatten zu nutzen, um uns an diesem Wettbewerb zu beteiligen. Frau Ruben, eine der Elternvertreterinnen der Klasse 3a, schlug vor, daraus einen Rap zu entwickeln. Diese Idee setzten wir gemeinsam mit allen Kindern der Klasse mit Enthusiasmus um. Der Text wurde erdacht, weiterentwickelt, einstudiert und rhythmisch umgesetzt. Wieder war es eine Gemeinschaftsarbeit der Kinder und der Eltern, diesem Rap mit einem Schlagzeug spielenden Schüler unserer Klasse den musischen Pfiff zu geben.

Das Ganze wurde mit Hilfe unseres Horterziehers Herrn Kanzog sowie der Musiklehrerin und stellvertretenden Direktorin Frau Briswitz einstudiert und in einem Projekttag durch Frau Ruben aufgenommen.

Niemand von uns ahnte, dass wir den Siegerpreis gewinnen würden. So war die Freude groß, als wir nach den Osterferien die Nachricht erhielten, dass unser Beitrag den 1. Preis gewonnen hatte. Vielleicht überzeugten unsere T-Shirts mit dem von allen Kindern gemeinsam entworfenen Klassenwappen die Jury noch zusätzlich. Die Kinder der 3a hatten jedenfalls riesigen Spaß an dem Wettbewerb. Die Gemeinschaft der Schülerinnen und Schüler wurde wieder gefestigt und die gemeinsame Arbeit schweißte uns noch enger zusammen.

Als erste Belohnung wurden wir durch die Staatskanzlei zu einem professionellen Filmdreh „Romeo & Julia - Nur zusammen wird`s bunt“ in Babelsberg eingeladen.

Auch beim Filmdreh konnte sich eine Vielzahl unserer Kinder ausprobieren. Ungeahnte Talente wurden frei gesetzt. Es war einfach großartig! Das Video unseres Raps und der Film sind jetzt im Internet zu sehen.

Die Kinder nahmen mit Stolz den Siegerpreis aus den Händen des brandenburgischen Ministerpräsidenten Dietmar Woiwke und unserer Bildungsministerin Britta Ernst mit der ganzen Klasse und den beteiligten Akteuren persönlich entgegen.

Zum Schuljahresende rundeten wir das Ganze mit dem Musiker und Kindereventmanager Rolf Gundelach vom „Rolfsrudel“ ab. Wir vertonten unseren Rap mit den Lieblingsmusikinstrumenten der Kinder. Während eines Projekttagess an der Schule am 5.7.2022 konnten wir die Musik für den Rap aufnehmen. Damit fand das Schuljahr mit dieser Idee einen würdigen und positiven Abschluss für unsere coronagebeutelte Klasse 3a.

Die gemeinsame Arbeit zwischen Schule, Eltern, dem Horterzieher und unseren Schülerinnen und Schülern ist das Geheimnis unseres Erfolges. Aber ohne die unermüdliche Unterstützung durch die Schulleitung unserer Grundschule wäre all dieses nicht möglich gewesen.

„ Nur gemeinsam wird das Leben bunt!“

Sybille Berkhahn
Klassenleiterin der Klasse 3a